



幼稚園・保育園 3園交流会実施

川俣町体育館で開催

7月4日、川俣町体育館で川俣南幼稚園、富田幼稚園、すみよし保育園の5歳児を対象に3園交流会が行われました。交流会は、小学校に上がる前の顔合わせとコミュニケーション能力を養うために今年度から実施されています。子どもたちは、自分の名前が書かれた紙を持って、ちよっぴり照れながらもたくさんの新しいお友達に挨拶することができました。



くたくさん新しいお友達ができたね!

▽真剣な表情で実験の様子を見つめる生徒達



イモエネルギー教室開催

町内の各小学校で実施

町内の各小学校で、近畿大学の教授、鈴木先生による「イモエネルギー教室」が開催されました。近年、サツマイモから生成されるメタンガスは、クリーンなエネルギーとして注目されており、実験をとおしメタンガスを作る実験を行いました。サツマイモが発酵するまで数日かかりますが、メタンガスが生成されているか確認する日が楽しみです。

▽「アピール」の意味を持つ手話に思いを込めて。



手話通訳者認定

川俣町在住者で初の認定

小山久美さん（壁沢）が川俣町在住者で初となる、県の意思疎通支援者「手話通訳者」の認定を受けました。聴覚障害者である「ろうあ者」から県を通じて依頼があった際に、手話通訳を行います。小山さんは「手話のことと、耳が聞こえない人もいるということを知って貰えるように発信していきたい」と力強く話しをしてくださいました。

思いを言葉に込めて 青少年の主張大会

小学生から中学生 11 名が発表

6月23日、中央公民館で第29回青少年の主張大会が開催されました。子どもたちが川俣町に対する思いや、日ごろ感じていることを自分の言葉で表現しました。子どもたちが抱いている思いは、私たち大人が考えているよりも、とてもしっかりとしたものでした。子どもたちの思いが形になるように、私たち大人がしっかりとサポートをしていきましょう。



率直な思いと言葉に、多くの人が耳を傾けました。



▽アンスリウムの栽培施設を見学しました。



公式花にアンスリウム採用 ファイナリスト 10 名が川俣町を訪問

「STOP THE WAR」をスローガンに平和の使者を選ぶミスコンテスト「ミスグランドジャパン」の公式花に、川俣町産のアンスリウムが今年も採用されました。アンスリウムは、グランプリ受賞者を含む上位入賞者に授与されます。ファイナリストは川俣町について「シルクや川俣シャモの特産品をはじめ、英語教育にも力を入れていて、魅力的がいっぱいある」と笑顔で話しました。

▽「シャッキーン！」みんな揃ってカマキリポーズ！



川俣ホームで歌とダンス披露 富田幼稚園の園児が川俣ホームを訪問

富田幼稚園の元気な園児 28 名が川俣ホームを訪問し、歌やダンスを元気いっぱい披露しました。川俣ホームのおじいちゃんおばあちゃんは、元気いっぱい子どもたちの姿に「パワーが貰えた、来てくれてありがとね！」とにっこり。子どもたちも、おじいちゃんおばあちゃんとたくさんお話をして忘れられない 1 日になったのではないのでしょうか。